

García Montero se despide hoy de la UGR en la lectura de una tesina

El catedrático pone fin a su relación con la Universidad tras la polémica por el 'caso Fortes'

EUROPA PRESS /GRANADA | ACTUALIZADO 25.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El poeta y catedrático Luis García Montero se despide hoy de la Universidad de Granada en la lectura de una tesina sobre Ángel González a cargo del investigador y también poeta Fernando Valverde. Tras los duros meses de polémicas y conflicto que supuso la denuncia por injurias del profesor José Antonio Fortes, García Montero ha optado por pedir una excedencia en la Universidad, que comenzará a ser efectiva el 30 de este mes. A partir de ahora colaborará con el sindicato CCOO, que le ha ofrecido implicarse en su fundación de estudios de memoria histórica, y vivirá de la literatura, con su participación en conferencias, cursos en otras universidades, y en prensa. Para el poeta, éste será un "tiempo de respiro", un paréntesis "a la espera" de que cambie el ambiente en la Universidad granadina, puesto que para él, la situación era "insostenible" en el departamento que comparte con Fortes. "Es complicado que el ambiente cambie. Yo he convivido durante algunos años con alguien que en público y por escrito decía cosas como que Lorca era un fascista o que Ayala era un nazi, que yo, por colaborar con el grupo Prisa, era un vendido al capitalismo, o que había provocado el suicidio de mi amigo íntimo Javier Egea", indicó García Montero, para quien la situación era "muy difícil" de soportar. En ese sentido, recordó que cuando en un artículo de *El País* calificó las opiniones del profesor como las de un perturbado, no estaba más que haciendo un "diagnóstico objetivo", que sin embargo Fortes decidió denunciar y un juez, concretamente Miguel Ángel Torres, darle la razón. "No considero que se trataba de una polémica sino de unas injurias", y la condena al catedrático consiguió entonces "envalentonar" al denunciante. "En cualquier otro país del mundo si se hacen bromas con el Holocausto, uno puede tener problemas con la justicia. Aquí se hacen bromas sobre si a Lorca lo torturaron o no lo torturaron y encima se le da un premio de 3.000 euros".

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.

